

Ulrike Sprengel leitet Medien- und Kommunikationsmanagement an der SRH Hochschule Heidelberg

Ulrike Sprengel übernimmt die Professur für Medien- und Kommunikationsmanagement an der SRH Hochschule Heidelberg. Die promovierte Medienwissenschaftlerin bringt Erfahrungen aus den Bereichen Unternehmenskommunikation, Public Affairs und Pressearbeit mit.

Heidelberg, 5. Oktober 2022

Mit der Professur ist die Leitung des Studiengangs Medien- und Kommunikationsmanagement verbunden. Der Studiengang ist aufgebaut wie eine Reise durch die Medienwelt: In Fünf-Wochen-Blöcken lernen die Studierenden alle relevanten Bereiche der Branche kennen. Auf diese Weise erfahren sie bereits im Studium, welche Arbeitsfelder ihnen liegen, und sie können gezielt ihren Berufsweg entwickeln.

„Mit ihrer fachlichen Expertise und umfangreichen Berufserfahrung wird Ulrike Sprengel den Studiengang weiterentwickeln“, kündigt der Dekan Prof. Dr. Alexander Häntzschel der Fakultät Information, Medien und Design an. Die promovierte Medienwissenschaftlerin mit Schwerpunkten auf Mediensoziologie und -philosophie war zuletzt als Pressesprecherin bei der Nestlé Deutschland AG und zuvor in der Forschungskommunikation bei BASF tätig. Im Rahmen einer anstehenden Reakkreditierung möchte Prof. Dr. Ulrike Sprengel den Studiengang noch stärker auf „Die digitale Welt“ und damit den Fokus der Fakultät ausrichten.

Der Studiengang Medien- und Kommunikationsmanagement entstand an der SRH Hochschule für Wirtschaft und Medien Calw und wurde die letzten sieben Jahre von Prof. Dr. Alexander Häntzschel geleitet. Seit 2017 wird der Studiengang am Campus Heidelberg der SRH Hochschule Heidelberg angeboten und umfasst dort aktuell mehr als 200 Studierende. Absolvent:innen des Studiengangs arbeiten bei namhaften Organisationen in der Medienwelt.

SRH Hochschule Heidelberg

Als eine der ältesten und bundesweit größten privaten Hochschulen bieten wir rund 40 innovative Studiengänge in den Bereichen Informatik, Medien und Design, Wirtschaft, Ingenieurwesen und Architektur, Sozial-, Rechts- und Therapiewissenschaften sowie Psychologie an. Neben sechs Fakultäten zählen auch die Heidelberger Akademie für Psychotherapie (HAP), das Institut für Wissenschaftliche Weiterbildung und Personalentwicklung (IWP) sowie ein hochschuleigenes Forschungsinstitut und das Gründer-Institut zur Hochschule dazu. Dabei stehen wir für innovative Lehre: Das deutschlandweit einzigartige Studienmodell, das CORE-Prinzip (Competence Oriented Research and Education), wurde 2018 vom Stifterverband der Deutschen Wissenschaft und der Volkswagenstiftung mit dem Genius Loci-Preis für Lehrexzellenz ausgezeichnet. Rund 3.400 Studierende bereiten sich hier kompetenzorientiert auf ihr Berufsleben vor. Die SRH Hochschule Heidelberg ist staatlich anerkannt und wurde vom Wissenschaftsrat akkreditiert. Wir sind Teil eines starken Netzwerks von insgesamt acht SRH Hochschulen, als deren Gesellschafterin die SRH Higher Education GmbH fungiert.

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Die 1966 als „Stiftung Rehabilitation Heidelberg“ gegründete SRH ist heute eines der größten Bildungs- und Gesundheitsunternehmen Deutschlands mit bundesweit rund 80 Standorten. Hauptsitz der SRH ist Heidelberg. Als Stiftung mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit begleiten wir Menschen auf ihren individuellen

Lebenswegen. Unserer Leidenschaft fürs Leben folgend, helfen wir ihnen aktiv bei der Gestaltung ihrer Zukunft, hin zu einem selbstbestimmten Leben. Mit fast 17.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und 1,2 Mio. Kunden erwirtschaften wir einen Umsatz von ca. 1,25 Mrd. Euro (2020).